
SEANCE DU 23 avril 2009, à 20h30

Etaient présents : MM.LAURENS, ALRAN-REY, BANDET, BIBAL, DELPECH, GRANIER,
JULIEN,  BIZOUARD,  TERRAL,  CABROL,  CAYRAC,  LAFON,  LAMESLE,  ALBERICI,
ALBERT, RAULHAC
Absents : MOUYSSET, MOUSSA, BONTON
Françoise LAFON été nommée secrétaire de séance
RECRUTEMENT –CAE- 
Monsieur Philippe GRANIER indique au Conseil Municipal que suite aux différents
arrêts de travail de Madame Claudie BARRAU et de Madame Nicole MAUREL, il serait
souhaitable de recruter une personne dans le cadre d’un CAE à partir du 1er mai
2009 pour pouvoir pallier aux absences de ces 2 agents.
Madame  le  maire  et  Monsieur  GRANIER  sont  chargés  du  recrutement  de  cette
personne.
AGENT ACMO
Monsieur Bernard PANIS est nommé A.C.M.O 
-Agent Chargé de la Mise en Œuvre des règles d’hygiène et de sécurité- Pour exercer
cette fonction au sein de la collectivité de Cambon d’Albi.
Son rôle est d’assister et de conseiller l’autorité territoriale pour la mise en œuvre
des règles d’hygiène et de sécurité.
SIGNALISATION SECURITE SUR LA VOIRIE COMMUNALE
Madame  Martine  ALRAN /REY propose  de  sécuriser  divers  points  risqué  sur  la
commune.

Après discussion, seront réalisés en priorité les secteurs de :

MAILLOL /GAURELS : il sera implanté un « cédez le Passage » :

 Chemin des violettes /chemin des Crêtes, 

 Chemin des jonquilles,/chemin des Crêtes, 

 Chemin des Primevères/chemin des Crêtes 

 Sortie zone des Combettes/ Côte de Lanel, 

   FOURESTOLE   : il sera implanté un « Stop » :
 chemin Fourestole/Route de Bellegarde

   
Guitardou/Laborie : il sera implanté un : « cédez le Passage » 



 Chemin de Guitardou/Rue Toulouse Lautrec 

 Chemin d'Alquié/CD69  

 Les hauts de la Borie/Rue Toulouse Lautrec

LA LAUZIE

 Pose d’un miroir à l’intersection Côte de la Lauzié-Chemin des noisetiers 

AGRANDISSEMENT DU CIMETIERE 
Madame  le  maire   propose  au  Conseil  Municipal   de  rencontrer  Monsieur  Paul
ROLLAND pour négocier la parcelle jouxtant le cimetière afin de pouvoir en prévoir
l’agrandissement, car il reste actuellement 5 emplacements.

Le conseil municipal accepte cette proposition.

Madame Sarah LAURENS et  Messieurs René BANDET,  Bernard CABROL, et  Pascal
LAMESLE doivent convenir d’un rendez-vous.

PARTICIPATION FINANCIERE DU GARDIENNAGE POUR LA FETE DU 15-
16-17 MAI 2009
Suite à la dernière réunion avec le Comité des Fêtes, la municipalité a décidé de
prendre  en  charge  la  facture  correspondant  à  un  agent  de  sécurité  pour  deux
soirées.

La facture sera directement adressée au nom de la mairie par la société choisie par
le comité des fêtes.

Les frais de gardiennage s’élèveront à 276,93 € TTC.

DEMANDE DE SUBVENTION DE L’ASSOCIATION JSP D’ALBI
Madame le Maire donne lecture d’un courrier de l’Association des Jeunes
Sapeurs Pompiers d’Albi, qui sollicite une aide financière pour les
déplacements, habillements, formations,… 
Le Conseil Municipal ayant décidé que les subventions ne seraient attribuées
qu’à des associations ayant plus d’une année d’existence, le Conseil Municipal
décide de ne pas participer pour cette année.
SEBAS SUD-OUEST - PROPOSITION D’HONORAIRE 
Madame le Maire présente une proposition d’honoraires de la société SEBA
SUD-OUEST pour une étude de toute la  zone entre  la  Z.A des combettes
jusqu’au chemin de la Maurelié.



Après discussion, le Conseil Municipal accepte cette proposition et décide de
commander l’étude.


